

Lettre N° 29 - Pâques 3

Salut à vous, Amis pèlerins...

On avait dit quarante jours de Carême, pas soixante !!!

Oui, Mr le président, nous allons continuer à être sages et prudents. Mais nous sommes aussi un peu agacés par une poignée d'inconscients qui vont, par pur égoïsme, quitter la capitale ou autre lieu pour rejoindre leur résidence secondaire ou même se rendre sur la Costa Brava. Mais vous comprenez, Mr l'abbé, les vacances, c'est sacré !!!

Même dans le milieu « très catholique » parisien, on a fêté Pâques tous ensemble. Résultat, un prêtre verbalisé mais Pâques, c'est la Fête de la vie qui est plus forte que la mort et non le contraire... c'est bien d'applaudir aux fenêtres à 20 heures mais il faut que ce geste soit suivi d'actes concrets.

Qu'une poignée d'irresponsables ne nous empêche pas de relever tous les signes de solidarité qui se vivent autour de nous. Beaucoup de liens se nouent, une entraide sans précédent se met en place à l'échelle planétaire. Réjouissons-nous de ce qui est beau et reprenons le psaume du jour (PS. 32)

« Nous attendons notre vie du Seigneur :
Il est pour nous un appui, un bouclier.
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous
Comme notre espoir est en toi ! »

R/. Toute la terre, Seigneur, est remplie de ton amour. Alléluia

Marie Madeleine, dans l'Evangile du jour (Jean 20,11-18) nous touche. Ses pleurs nous rappellent les larmes de ceux qui, en ce moment même, ont tellement de mal à commencer leur travail de deuil faute de pouvoir voir le corps de leurs proches décédés.

Elle qui pensait connaître Jésus est en train de le confondre avec le jardinier. Qui peut prétendre connaître Dieu ? Elle a entendu cette rumeur sur les réseaux sociaux de l'époque : « On a volé le corps de Jésus... »

C'est seulement lorsque cet Homme prononce son prénom qu'elle le reconnaît.

Or, en cette semaine de Pâques, Dieu prononce chacun de nos prénoms.

Seigneur, ouvre mes yeux, apprends-moi à te reconnaître, Toi, le Vivant.

Courage et à **demain**.

Philippe